

## Prepara el Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA su IV edición de congreso virtual



### BOLETÍN 381

- El evento se llevará a cabo del 13 al 16 de diciembre a través de salas virtuales.
- El congreso abrirá un espacio remoto a través del cual los estudiantes recibirán conferencias y paneles a cargo de expertos locales, nacionales e internacionales.

Del 13 al 16 de diciembre se llevará a cabo el IV Congreso Virtual del Centro de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, espacio remoto a través del cual los estudiantes recibirán conferencias y paneles a cargo de expertos locales, nacionales e internacionales.

El evento estará compuesto de cinco salas programadas para diversas temáticas: un curso técnico de coturnicultura, un bloque de ponencias ciencias veterinarias, dos bloques de ponencias de ciencias agronómicas y el espacio para realizar el concurso de investigación de pregrado.

A través de las salas virtuales que estarán disponibles, los interesados podrán ser parte de los diferentes tópicos moderados por expertos en la materia no sólo de México sino también de países como España, Estados Unidos y Perú.

El programa completo de estos cuatro días de actividades, puede ser consultado en el portal de eventos de la página oficial de la UAA (<https://www.uaa.mx/portal/eventos/>) para ingresar a las conferencias, el alumnado deberá acceder a la página eventos.uaa.mx y seleccionar el Auditorio en el que desee participar.

Es importante señalar que este tipo de eventos y congresos se realizan ante el compromiso de ofrecer a los alumnos foros académicos que abonen a la formación extracurricular e impulsen su vocación profesional. Y es así que, gracias a las nuevas tecnologías, los jóvenes refuerzan sus conocimientos, habilidades y aptitudes, y pueden sostener acercamientos virtuales con especialistas de diferentes latitudes del mundo.

---000--- Ciudad Universitaria 30 de noviembre de 2022